

平成 23 年 02 月 25 日 「小学校とかサステナブルデザイン国際会議とかの出没予定」

掲載日:2011 年 2 月 25 日

「小学校とかサステナブルデザイン会議とかの出没予定」

最近はそこそこ天気もよく

西原にあるウサヒオフィスの雪もだんだん解けつつある今日この頃。

こんにちは桃色ウサヒです。



不法投棄ではありません。中に人が入っています。

ここ最近は何をしているかと

2 月 26 日 27 日に、山形市の東北芸術工科大学で開かれる

「サステナブルデザイン国際会議」というなんやら難しそうな会議の準備を手伝っています。

というのも、

この会議にはなんと、朝日町から2人の方がプレゼンター(発表者)として呼ばれているからです。

ハチ蜜の森キャンドルの**安藤竜二さん**と

上郷花畑組合の**佐竹勝男さん**です。

サステナブルっていうのは「持続可能」っていう意味だそうで

サステナブルデザインっていうのは「長く続けることが出来る仕組み」なんだとか。

山形でそういった「長く続ける仕組み」を実践している2人に

この会議で話して欲しいとオファーが来たんだそうです。

他に話す方には

富士通デザイン株式会社の社長さんや

コクヨファニチャー株式会社の方など

名だたるメンバーが並んでいます。

中の方は現在、上郷花畑組合の佐竹さんの紹介用パネルを作ったり

発表用のスライドショーを作ったりしています。

もちろん当日もこの会議に参加してきます(中の方が)。

ウサビ「2人がちゃんと発表できるか心配だしね…」



いろいろな意味一番心配なのはこの生き物

2人の勇姿はあとからばっちりレポートしますので、

朝日町がどんだけ国際的に注目されているのか（ホントに注目されているのか？）

どうぞご期待ください。

[第5回サステナブルデザイン国際会議公式ホームページ](http://www.sustainabledesign.jp/2010/outline.html)

<http://www.sustainabledesign.jp/2010/outline.html>

続いて、もうひとつお知らせ

エコミュージアム開催でなんだか「クイズ大会」が開かれるらしいです。

詳しいことはウサヒも聞かされていないんですが

とりあえず、その宣伝活動のため、

今週の木曜日と金曜日は町内の小学校で「ミニクイズ大会」をやるんだとか。

これも中の人、「エコルームのクイズお兄さん」という謎の肩書きで参加してきます。

大谷小学校と宮宿小学校のみなさんはぜひ腕を磨いて待っていてください。

(西五百川小学校には3月に出没予定です。)

そんなこんなで

ウサビの出没予定でした。